
  
 

Comune di Argenta 
 

  

RAPPRESENTANTI  DI PARTECIPAZIONE CITTADINA 

DI ANITA 

 

(Nominato con Delibera Sindacale n. 5 del 10/08/2015) 

 

 

 

VERBALE N°____4/2016_________ 

 

DELLA SEDUTA DEL____27/10/2016__________________ 
 

 

 

Componenti 

          Presenti 

1)  Melandri Federica     Presidente       si 

2)  Principale Giuseppe    Vicepresidente      no 

3)  Selega Antonella     Segretario       si 

4)  Altini Danilo      Componente      si 

5)  Baldrati Saura      Componente      no 

 

 

Componenti assenti ___Principale Giuseppe, Baldrati Saura______________________ 

 

______________________________________________________________________ 

 

Presiede il Sig. Melandri Federica ______________________Presidente/Vice Presidente 

 

E’ incaricato della stesura del verbale il Sig. _Selega Antonella ____________________ 

 

 

Alle ore ___!8.30______________il Presidente, constatato che il numero dei componenti 

 

è sufficiente a rendere valida la seduta, dichiara aperti i lavori. 

 

 

 

 

 

 



 

La seduta si apre con la discussione sulla situazione dell’ufficio postale di Anita che, secondo 

alcune informazioni non ufficiali, sarebbe ancora una volta a rischio chiusura a causa di problemi 

con l’affitto dei locali. La Presidente Melandri Federica si impegna a chiedere informazioni più 

dettagliate all’amministrazione comunale per valutare la reale concretezza del problema e quindi la 

discussione viene rimandata. 

 

Prende la parola Altini Danilo che riferisce quello che è stato detto durante l’incontro svoltosi ad 

Argenta con tutte le associazioni di volontariato del comune per organizzare delle iniziative volte a 

raccogliere fondi per le zone terremotate. Noi, in qualità di rappresentanti della comunità di Anita, 

intendiamo chiedere alle associazioni locali di organizzare un pranzo o una cena per poter dare la 

nostra parte a questa iniziativa. 

 

Si passa poi a discutere i dettagli della giornata dell’ 1 novembre affinché sia tutto a posto: la messa, 

i fiori da deporre al monumento ai caduti , il parroco da avvisare. 

 

Il punto successivo è l’organizzazione della festa dell’11 novembre: preparazione dei volantini da 

distribuire, organizzazione della tombola e richiesta della disponibilità della sala al circolo P.D. 

 

Si pensa ad organizzare anche un momento di festa con i bambini del paese il pomeriggio della 

vigilia di Natale. Selega Antonella si impegna a cercare un musicista che venga a suonare in piazza.  

 

Si decide di fare un’assemblea pubblica nel mese di novembre, ma non viene stabilita la data. 

 

La seduta si conclude alle ore 19.45. 

 

 

 


